



Правовой обзор МДС/IBC Law Review Февраль 2015/February 2015

Президент Кыргызской Республики подписал закон о режиме стабилизации для инвесторов

21 февраля 2015 года Президент Кыргызской Республики (КР) Алмазбек Атамбаев подписал Закон КР «О внесении дополнений и изменений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики». Закон принят Жогорку Кенешем КР 31 декабря 2014 года.

Целью Закона является стимулирование притока прямых инвестиций в Кыргызстан через правовое регулирование применения механизмов режима стабилизации и предоставление гарантий в выборе наиболее благоприятных условий для инвесторов в случае изменения законодательства, регулирующего вопросы налоговых и неналоговых платежей.

Закон вступает в силу по истечении трех месяцев со дня официального опубликования.

Президент КР подписал закон, освобождающий импорт банковского оборудования от НДС

20 февраля 2015 года Президент КР Алмазбек Атамбаев подписал Закон КР «О внесении дополнения в Налоговый кодекс Кыргызской Республики». Закон принят Жогорку Кенешем КР 29 января 2015 года.

Целью Закона является увеличение доли безналичных платежей в Кыргызстане посредством расширения инфраструктуры платежных систем коммерческих банков.

Законом предусматривается освобождение от уплаты НДС импортируемого банковского оборудования (банкоматов, POS-терминалов, платежных терминалов и банковских киосков).

Закон носит временный характер и действует до 31 декабря 2017 года.

The President of the Kyrgyz Republic signed the law on stabilization treatment for investors

On February 21, 2015 the President of the Kyrgyz Republic Almazbek Atambayev signed the Law of the Kyrgyz Republic “On Additions and Amendments to certain Legislative Acts of the Kyrgyz Republic”. The Law was adopted by the Parliament of the Kyrgyz Republic on December 31, 2014.

The Law was prepared in order to encourage flow of direct investment to the Kyrgyz Republic by applying stabilization treatment and providing guarantee while choosing the most favorable conditions for investors in case of amendments in the legislation regulating tax and non-tax payments.

The Law shall enter into force in three month from the date of the official publication.

The President of the Kyrgyz Republic signed the law exempting bank equipment from VAT

On February 20, 2015 the President of the Kyrgyz Republic Almazbek Atambayev signed the Law of the Kyrgyz Republic “On Addition to the Tax Code of the Kyrgyz Republic”. The Law was adopted by the Parliament on January 29, 2015.

The Law was prepared in order to increase non-cash payments in the Kyrgyz Republic by extending infrastructure of commercial banks payment system.

The Law provides for that bank equipment (ATMs (automatic teller machines), POS-terminals, payment terminal and bank stand) shall be exempted from VAT.

The Law is provisional and shall be in force till December 31, 2017.

Предлагается утвердить проект Программы развития туризма КР на 2015-2017 годы

20 февраля 2015 года Министерство культуры, информации и туризма КР вынесло на общественное обсуждение проект Постановления Правительства КР «Об утверждении Программы развития туризма Кыргызской Республики на 2015-2017 годы и Плана мероприятий по реализации Программы развития туризма Кыргызской Республики на 2015-2017 годы».

Согласно справке-обоснованию, проект Постановления был разработан в целях эффективной реализации п. 10.5 «Туризм и индустрия услуг» Национальной стратегии устойчивого развития КР на период 2013-2017 годы и п. 8.7 «Развитие туристической индустрии» Программы по переходу КР к устойчивому развитию на 2013-2017 годы.

Кыргызпатент предлагает утвердить требования к инновационному проекту в Кыргызстане

20 февраля 2015 года Государственная служба интеллектуальной собственности и инноваций при Правительстве КР вынесла на общественное обсуждение проект Постановления Правительства КР «Об утверждении Положения о критериях и требованиях к инновационному проекту в Кыргызской Республике».

Проектом Положения устанавливаются критерии, характеризующие инновационность проекта, единая классификация для определения и систематизации данных о проектах, а также требования, которые дают возможность оценить вклад инновационного проекта любого уровня в достижение социально-экономического развития.

Согласно справке-обоснованию, проект Постановления направлен на создание возможности отбора инновационных проектов в КР для последующего принятия решения о целесообразности их продвижения.

The draft Tourism Development Program of the Kyrgyz Republic for 2015-2017 was proposed

On February 20, 2015 the Ministry of Culture, Information and Tourism of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the draft Regulation of the Government of the Kyrgyz Republic "On Approval of the Tourism Development Program of the Kyrgyz Republic for 2015-2017 and Action Plan for Implementing the Tourism Development Program of the Kyrgyz Republic for 2015-2017".

According to the explanatory note the draft Regulation was prepared in order to implement effectively Paragraph 10.5 of the National Strategy for Sustainable Development of the Kyrgyz Republic for 2013-2017 (Tourism and Service Industry) and Paragraph 8.7 of the Program for Transition of the Kyrgyz Republic to Sustainable Development for 2013-2017.

The Kyrgyz Patent proposed to approve requirements for innovation projects in Kyrgyzstan

On February 20, 2015 the State Service for Intellectual Property and Innovations under the Government of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the draft Regulation of the Government "On Approval of the Statute on Standards and Requirements for Innovation Project in the Kyrgyz Republic".

The draft Statute stipulates standards which establish innovativeness of a project, uniform classification for determining and classifying data on projects, and also establish requirements that enable to evaluate contribution of an innovation project of any level to achievement of social and economic development.

According to the explanatory note the draft Regulation was aimed to create possibilities for selecting innovation projects in the Kyrgyz Republic in order to make a decision on practicability of their promotion.

Кыргызпатент предлагает утвердить проект Концепции развития инновационной деятельности КР до 2020 года

12 февраля 2015 года Государственная служба интеллектуальной собственности и инноваций при Правительстве КР вынесла на общественное обсуждение проект Постановления Правительства КР «Об утверждении Концепции инновационного развития Кыргызской Республики до 2020 года».

В соответствии с проектом Концепции, стратегической целью инновационного развития на среднесрочную перспективу является формирование национальной инновационной системы, обеспечивающей создание конкурентоспособного продукта, услуг и технологий на основе зарубежных технологий с селективной поддержкой отечественных разработок, ориентированных на реализацию приоритетных задач модернизации экономики.

В Закон «Об инвестициях в Кыргызской Республике» внесены дополнения

6 февраля 2015 года Президент КР Алмазбек Атамбаев подписал Закон КР «О внесении дополнений в Закон Кыргызской Республики «Об инвестициях в Кыргызской Республике». Закон принят Жогорку Кенешем КР 31 декабря 2014 года.

Законом вводятся понятия «инвестиционное соглашение» и «инвестиционный проект».

Правительству КР дается право заключать инвестиционные соглашения для реализации инвестиционного проекта в соответствии с государственными программами развития в приоритетных отраслях экономики и социальной сфере в случае, если инициатором такого проекта выступает инвестор.

Предлагаются изменения в некоторые законы в части лицензионно-разрешительной системы

6 февраля 2015 года в Жогорку Кенеш поступил проект Закона КР «О внесении изменений и дополнений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики».

Данный законопроект разработан Государственной службой регулирования и надзора за финансовым рынком при Правительстве КР в целях приведения в

Kyrgyz Patent proposed to approve the draft Concept of Innovation Activity Development of the Kyrgyz Republic till 2020

On February 12, 2015 the State Service for Intellectual Property and Innovations under the Government of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the draft Regulation of the Government “On Approval of the Concept of Innovation Activity Development of the Kyrgyz Republic till 2020”.

According to the draft Concept the mid-term strategic purpose of innovation development is forming national innovation system which provides creation of competitive product, services and technologies based on foreign technologies with selective support of domestic technologies oriented to implementing priority tasks of modernization of economy.

The additions were introduced into the Law “On Investment in the Kyrgyz Republic”

On February 6, 2015 the President of the Kyrgyz Republic Almazbek Atambayev signed the Law “On Additions to the Law of the Kyrgyz Republic “On Investment in the Kyrgyz Republic”. The Law was adopted by the Parliament on December 31, 2014.

The Law introduced the notions “investment agreement” and “investment project”.

The Government of the Kyrgyz Republic will have the right to conclude investment agreements for implementing an investment project in accordance with state development programs in priority economic and social sectors if investor is a project initiator.

The amendments to certain laws with regard to licensing and permission system were proposed

On February 6, 2015 the draft Law “On Amendments and Additions to certain Legislative Acts” came in the Parliament of the Kyrgyz Republic.

The draft Law was prepared by the State Service for Regulation and Supervision over the Financial Market under the Government of the Kyrgyz Republic in order to bring the

соответствие с Законом КР "О лицензионно-разрешительной системе в Кыргызской Республике" от 19 октября 2013 года № 195 Закона «О рынке ценных бумаг», Закона «О Государственной службе по регулированию и надзору за финансовым рынком Кыргызской Республики», Закона «Об организации страхования в Кыргызской Республике» и др.

Кыргызпатент предлагает изменения в Закон КР «О правовой охране топологий интегральных микросхем»

5 февраля 2015 года в Жогорку Кенеш КР поступил проект Закона КР «О правовой охране топологий интегральных микросхем».

Согласно справке-обоснованию, данный законопроект был разработан в рамках деятельности Межведомственной комиссии при Министерстве юстиции по инвентаризации нормативных правовых актов и направлен на устранение противоречий и пробелов в законодательстве.

Минсельхоз предлагает утвердить проект Концепции внедрения торгово-логистических центров в Кыргызстане

2 февраля 2015 года Министерство сельского хозяйства и мелиорации КР вынесло на общественное обсуждение проект Постановления Правительства КР «О Концепции внедрения торгово-логистических центров в Кыргызской Республике».

Согласно проекту Постановления, оно было разработано в целях внедрения торгово-логистических центров, развития рынка сельскохозяйственной и пищевой продукции, обеспечения потребности внутреннего рынка основными видами продовольственных товаров и повышения экспортного потенциала сельскохозяйственной и пищевой продукции.

С документами, упомянутыми в этом выпуске, можно ознакомиться на сайте МДС в разделе «Новости законодательства» (www.ibc.kg).

Law “On Security Market”, Law “On State Service for Regulation and Supervision over the Financial Market of the Kyrgyz Republic”, Law “On Insurance in the Kyrgyz Republic” etc. into compliance with the Law No. 195 “On Licensing and Permission System” dated October 19, 2013.

The Kyrgyz Patent proposed amendments to the Law “On Legal Protection of Integrated Circuit Layout”

On February 5, 2015 the draft Law “On Legal Protection of Integrated Circuit Layout” came in the Parliament of the Kyrgyz Republic.

According to the explanatory note the draft law was prepared within the activity of Inter-Departmental Commission under the Ministry of Justice for Inventory of Laws and Regulations and was aimed to remove contradictions and loopholes in the legislation.

The Ministry of Agriculture and Reclamation proposed to approve the draft Concept of Trade and Logistic Centers Implementation in Kyrgyzstan

On February 2, 2015 the Ministry of Agriculture and Reclamation submitted for public discussion the draft Regulation of the Government of the Kyrgyz Republic “On the Concept of Trade and Logistic Centers Implementation in the Kyrgyz Republic”.

According to the draft Regulation it was prepared in order to implement trade and logistic centers, develop agricultural and food products market, provide demand of domestic market with the main types of food commodities and to increase export capacity of agricultural and food products.

You can find more detailed information about the previously mentioned documents on the IBC website, in the section “Legislation News”: www.ibc.kg

*Данный информационный бюллетень издается ежемесячно и публикуется
Международным Деловым Советом («МДС»).*

Данный бюллетень предназначен только для информации и не должен рассматриваться в качестве официальной точки зрения МДС по любым специфическим вопросам. Никакие действия не должны быть предприняты в качестве реакции на информацию, содержащуюся в настоящем бюллетене, без предварительной проверки оригинала используемого документа и консультации с вашими профессиональными советниками. МДС не предоставляет гарантию законченности, достоверности или своевременности представленной информации, никаких гарантий любого вида, выраженных или предполагаемых по любой информации, изложенной в данном бюллетене.

*This newsletter is published monthly and published by
International Business Council ("IBC").*

*This newsletter is only for information consideration and should not be considered as the official position of IBC on any specific matter. No actions should be undertaken as a reaction on information containing in the present newsletter, without preliminary verification of the original of the used document and consultation with your professional advisers.
IBC does not guarantee completeness, reliability or timeliness of the presented information; no guarantees of any kind expressed or assumed on any information declared in this newsletter.*

Контакты

Кыргызская Республика, 720011, г. Бишкек, ул.
Абдрахманова, 191
Хаятт Ридженси Бишкек, офис 113-114

Тел.: +996 312 623801, 623679
Факс: +996 312 623394

www.ibc.kg; office@ibc.kg

Contacts

Kyrgyz Republic, 720011, Bishkek, 191 Abdrakhmanov Str.
Hyatt Regency Bishkek, Office 113-114

Tel.: +996 312 623801, 623679
Fax: +996 312 623394

www.ibc.kg; office@ibc.kg